

Layanan Kunjungan Khusus Natal di Rutan Balikpapan, Hadirkan Momen Haru dan Sukacita

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.UPDATES.CO.ID

Dec 25, 2024 - 16:57



BALIKPAPAN - Dalam semangat Natal 2024, Rutan Kelas IIA Balikpapan menggelar layanan kunjungan khusus bagi keluarga warga binaan yang beragama Nasrani. Kegiatan yang berlangsung pada hari H Natal ini menjadi momen penuh haru dan kebahagiaan bagi warga binaan dan keluarga mereka.

Rabu (25/12/2024).

Layanan kunjungan ini dilaksanakan dengan tetap mematuhi Standar Operasional Prosedur (SOP) yang berlaku. Para pengunjung diwajibkan melewati pemeriksaan badan yang dilakukan oleh petugas serta verifikasi identitas dengan menunjukkan Kartu Tanda Penduduk (KTP) yang sudah terdaftar. Sebanyak 32 pengunjung terdaftar untuk mengikuti kunjungan ini, membawa hadiah dan doa untuk orang-orang tercinta yang sedang menjalani pembinaan.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib di area kunjungan Rutan Balikpapan. Momen haru terlihat ketika keluarga dan warga binaan dapat saling bertukar cerita, pelukan, dan doa. Gelak tawa anak-anak yang turut hadir dalam kunjungan ini memberikan warna tersendiri, menciptakan suasana hangat di tengah dinginnya jeruji besi.

Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan, Agus Salim, dalam menyampaikan rasa syukurnya atas terlaksananya kegiatan ini dengan lancar. "Natal adalah momen kasih dan kebersamaan. Kami ingin memastikan bahwa warga binaan juga dapat merasakan kehangatan ini bersama keluarga mereka. Melalui layanan kunjungan ini, kami berharap dapat membangun kembali ikatan kekeluargaan yang kuat sebagai salah satu elemen penting dalam pembinaan," ungkapnya.

Agus Salim juga menekankan bahwa layanan kunjungan khusus ini merupakan bagian dari komitmen Rutan Balikpapan dalam menghormati hak asasi manusia dan memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan serta keluarganya. "Kami berharap kebahagiaan yang dirasakan hari ini dapat menjadi motivasi bagi warga binaan untuk terus memperbaiki diri dan siap kembali ke masyarakat," tambahnya.

Perayaan Natal di Rutan Balikpapan menjadi bukti nyata bahwa meski dalam keterbatasan, semangat kasih dan kebersamaan tetap bisa dirasakan, menghadirkan secercah harapan bagi semua yang merayakan.